

平成 27 年度 タイ王国 国際交流

11月14日(土)～11月21日(土)の8日間、2年7組の竹内将太君が Fang 君を受入れました。2年SSCのクラスを中心に様々な授業に参加し、交流を深めました。

 校長先生と Fang 君、竹内君	 1年生の音楽の授業に参加 バイオリンに挑戦
 音楽選択者と	 1年生の書道の授業 「秋」を書いています
 自然科学探究IIで実験中	 2-7のクラスで

Fang's message

My visit to Himeji Shikisai High School gives me a lot of memories. I was so excited to learn many things. People in Japan are very friendly. I love them. I want to come back to this school someday.

竹内君の感想

夏に一度タイで出会っていたこともあり、人見知りすることなく、スムーズに受け入れすることができました。

保護者の感想

謙虚で礼儀正しいファング君でした。先生方のサポートもあり、健康に過ごしてくれて良かったです。弟の面倒もよく見てくれ、家庭でも交流が図れました。